



Les élèves de la voie professionnelle passent leur Bac aussi !

COMMUNIQUÉ

Cette année encore, les médias nationaux ne parlent que de l'épreuve de philosophie des élèves de la voie générale et technologique. Pourtant, environ un tiers des lycéen·nes ont déjà commencé leurs épreuves la veille. En effet, mercredi 16 juin, les candidat·es au Bac professionnel ont passé leur épreuve de lettres et d'histoire-géographie. Le silence sur ces épreuves est symptomatique de la place de la voie professionnelle dans le système éducatif français.

Derrière son slogan d'une voie professionnelle « d'excellence et d'avenir » Jean-Michel Blanquer poursuit, avec entêtement, le démantèlement de l'enseignement professionnel sous statut scolaire. Son mépris s'est particulièrement manifesté par son manque de réactivité à nos demandes d'aménagements des programmes et des modalités d'examen pour les élèves de la voie pro particulièrement fragilisé·es par la crise sanitaire. Ces candidat·es de la voie professionnelle vont devoir passer toutes leurs épreuves ponctuelles comme une année « ordinaire ». Si toutes les copies seront corrigées, seules deux notes sur quatre seront prises en compte, traduisant le peu de considération du ministre pour les personnels.

La voie professionnelle accueille majoritairement des élèves fragiles, particulièrement touché·es par les conséquences de la crise sanitaire et sociale. La CGT Éduc'action exige toujours un plan d'urgence pour l'École, notamment pour la voie professionnelle.

Montreuil, le 18 juin 2021

CONTACTS PRESSE : Catherine PRINZ : 06.85.27.39.17

Philippe DAURIAC : 06.11.64.03.46